
Protokoll	der	Mitgliederversammlung	des	Schulvereins	Städtisches	Gymnasium	Gütersloh	
	
Zeit:	Donnerstag,	31.03.2022,	19:00	Uhr	–	20:25	Uhr	
Ort:	Theaterraum	(NW01),	SG	Gütersloh	
Teilnehmer:	s.	Anwesendheitsliste	
	
TOP	1	Begrüßung:	Der	Vorsitzende	Reinhold	Vosshans	eröffnet	die	Versammlung,	indem	er	
die	Anwesenden	begrüßt.	Er	stellt	fest,	dass	ordnungsgemäß	eingeladen	wurde.	Es	wird	
zunächst	der	Verstorbenen	gedacht,	insbesondere	Günther	Vornholt	und	Dr.	Roland	Hohm,	
sowie	Ralf	Stüssel.	
	
TOP	2	Protokoll	der	letzten	Sitzung:		Das	Protokoll	der	letzten	Mitgliederversammlung	vom	
15.11.2018	wird	einstimmig	genehmigt.	
	
TOP	3	Bericht	über	Aktivitäten	des	Schulvereins:	Der	Vorsitzende	berichtet	über	die	
Aktivitäten	des	Schulvereins	seit	dem	15.11.2018	(Datum	der	letzten	
Mitgliederversammlung).	Aufgrund	der	Einschränkungen	durch	die	Corona-Pandemie	haben	
deutlich	weniger	Fahrten	stattgefunden,	sodass	deutlich	weniger	Bezuschussungen	
beantragt	wurden.	Dies	ist	generell	ein	zentraler	Aspekt	bei	den	jährlichen	Ausgaben.	
Reinhold	Vosshans	nennt	einige	Ausgaben:	es	wurde	ein	neuer	Beamer	in	der	Aula,	ein	
Tabletkoffer	sowie	ein	Brennofen	im	neuen	Kunsthaus	finanziert,	die	Gestaltung	des	
Schulgartens	und	Schulhofes	bezuschusst,	Beratungsräume	mit	Möbeln	ausgestattet,	die	
Ganztagsbetreuung	individuell	bezuschusst.	Generell	habe	der	Vorstand	mit	der	Schulleitung	
zusammengearbeitet	und	so	immer	wieder	aktuelle	Möglichkeiten	zur	finanziellen	
Unterstützung	erfahren.		
Die	Kassenwartin	Anne	Vogel	verwies	auf	das	neue	Logo	des	Schulvereins,	welches	von	einer	
ehemaligen	Schülerin	entworfen	wurde	und	auch	auf	dem	neu	gestalteten	Flyer	zu	finden	
sei.	Dabei	dankte	sie	Jan	Teerling	für	die	Gestaltung	des	Flyers.	Ebenfalls	wurde	ein		Mund-
Nasen-Schutz	mit	dem	neuen	Logo	angefertigt,	allerdings	sei	dann	die	FFP2-	Pflicht	
eingeführt	worden.	Die	Mitgliederzahl	sei	von	590	(Stand:	31.12.2018)	auf	522	(Stand:	
31.03.2022)	gesunken,	wobei	neue	Mitglieder	generell	einen	höheren	Beitrag	als	10	€	zahlen	
würden,	sodass	die	Gesamteinnahmen	nahezu	konstant	blieben.	
	
TOP	4	Kassenberichte:	Die	Kassenwartin	Anne	Vogel	stellt	den	Kassenbericht	für	das	Konto	
1511600	vor	(s.	Anlage).	Dabei	ergaben	sich	folgende		Kontostände:	
31.12.2018:			34.464,76	€	
31.12.2019:			50.664,84	€	
31.12.2020:			71.310,92	€	
31.12.2021:			90.278,85	€	
31.03,2022:	106.455,76€	
	
Stellvertretend	für	Jan	Teerling,	der	ein	Unterkonto	betreut	und	aktuell	als	Rentner	im	
Urlaub	ist,	informierte	sie	über	das	Unterkonto	7539698	bei	der	Sparkasse	Gütersloh	
Rietberg	(siehe	Anlage).	Dabei	gliedert	sich	dieses	Konto	in	sechs	Kassen:		

1) Internationale	Klasse	
2) WC-Reinigung	
3) Übermittagsbetreuung	
4) Lerncoaches	(coronabedingte	Förderung)	
5) Schließfächer	
6) PV-Anlage	



Die	ersten	vier	Kassen	betreffen	den	Schulverein	nur	indirekt,	da	dieser	hier	als	Arbeitgeber	
auftritt.	Die	beiden	letzten	Kassen	betreffen	den	Schulverein	direkt.	Der	Kassenstand	auf	
dem	Unterkonto	beträgt	15.912,-	€.			
	
TOP	5	Kassenprüfungsbericht:		Der	KassenprüferRudolf	Bülter	berichtet,	dass	es	und	Ernst-
Hermann	Bedey	am	23.03.2022	in	der	Zeit	von	16	Uhr-	18	Uhr	die	Kasse	des	Schulvereins	
geprüft	haben.	Dabei	haben	sie	stichprobenartig	vorhandene	Belege	zu	diversen	
Kontobewegungen	überprüft.	Insgesamt	sei	die	Kasse	vorbildlich	geführt	worden.		
	
TOP	6	Entlastung	des	Vorstandes:	Der	Kassenprüfer	bittet	um	Entlastung	des	Vorstandes.	
Sodann	wird	der	Vorstand	einstimmig	entlastet.	
	
TOP	7	Wahlen:	Der	1.	Vorsitzende	Reinhold	Vosshans	wird	einstimmig	wiedergewählt.	Der	2.	
Vorsitzende	Ralf	Dräger	wird	ebenfalls	einstimmig	wiedergewählt.	Das	Amt	des	
Kassenwartes	wird	neu	besetzt.	Raik	Weizsäcker	wird	vorgeschlagen	und	stellt	sich	kurz	vor.	
Er	ist	seit	zehn	Jahren	am	SG,	unterrichtet	die	Fächer	Mathematik	und	Biologie,	ist	
verheiratet	und	hat	drei	Kinder.	Raik	Weizsäcker	wird	einstimmig	gewählt	und	nimmt	das	
Amt	an.	
Als	Kassenprüfer	werden	erneut	Ernst-Hermann	Bedey	und	Rudolf	Bülter	gewählt.	
	
TOP	8	Aussichten	und	Perspektiven:	Die	stellvertretende	Schulleiterin	Britta	Jünemann	
berichtet,	dass	die	Unterstützung	des	Schulvereins	von	Fahrten	wieder	aktiviert	werden	
würde,	da	die	Jahrgangsstufen	7	und	8	in	diesem	Schuljahr	eine	Ersatzfahrt	(3	Tage	in	der	
näheren	Umgebung)	für	die	traditionelle	Spiekeroogfahrt	durchführen	werden	und	auch	
Kursfahrten	in	der	Qualifikationsphase	wieder	anstehen.		Zudem	berichtet		Britta	Jünemann	
über	zentrale	Punkte,	die	der	Schulverein	unterstützen	könne.		

1) Unterrichtsentwicklung:	MINT-	und	Begabtenförderung,	insbesondere	Mathematik,	
die	Bläserklass	und	der	Bereich	Sport,	da	hier	ein	Defizit	der	letzten	zwei	
„Coronajahre“	ausgeglichen	werden	kann	

2) Lebensraum	Schule:	ein	im	nächsten	Schuljahr	stattfindendes	Schulfest,	
Unterstützung	bei	der	Ausweitung	des	Schulgartens	hinter	dem	Mensagebäude,	
weitere	Anschaffungen	für	die	Mediothek,	z.	B.	ein	mobiler	Legamaster,	
Schulhofgestaltung	für	die	Mittelstufe	(weitere	Sitzgelegenheiten)	

3) Digitale	Ausstattung:		individuelle	Unterstützungen	und	weitere	Ausstattungen	in	
Räumen,	die	bislang	noch	veraltet	sind	

4) Internationale	Klasse	und	Flüchtlingskrise	
Hier	verweist	der	ehemalige	Schulleiter	Siegfried	Bethlehem	auf	den	Bildungsfond,	der	
hierfür	zuständig	ist.	

	
TOP	9	Verschiedenes:	Die	aus	dem	Amt	ausgeschiedene	Kassenwartin	Anne	Vogel	wird	vom	
1.	Vorsitzenden	Reinhold	Vosshans	und	der	stellvertretenden	Schulleiterin	Britta	Jünemann	
verabschiedet.	Der	ehemalige	Schulleiter	Siegfried	Bethlehem	lässt	es	sich	nicht	nehmen	
„vom	Spielfeldrand“	Anne	Vogel	zu	verabschieden	und	gleichzeitig	Raik	Weizsäcker	zum	
neuen	Amt	zu	beglückwünschen.	Beide	Personen	habe	er	in	seiner	Amtszeit	eingestellt	und	
er	sei	nun	froh,	dass	diese	Einstellungen	gewinnbringend	für	den	Schulverein	waren.	
Reinhold	Vosshans	erklärt	um	20.25	Uhr	die	Sitzung	für	beendet.	
	
Für	das	Protokoll:	Anne	Vogel	
	
	


